

ABSTRAK

EVALUASI PROGRAM PEMBERDAYAAN PASAR SUKADANA LAMPUNG TIMUR

(Evaluasi Peraturan Daerah Kabupaten Lampung Timur No 9 Tahun 2013)

Oleh

Farizal Okta Surya

Dinamika perkembangan Kabupaten Lampung Timur berpengaruh terhadap perkembangan kegiatan ekonomi, khususnya sektor perdagangan yang meliputi aspek distribusi, pelayanan maupun fasilitas yang digunakan. Sesuai dengan peraturan daerah Kabupaten Lampung Timur tentang pembengunan dan pengelolaan pasar, Pemerintah Kabupaten Lampung timur malalui Dinas Pasar melaksanakan program pemberdayaan dan pengelolaan pasar lama Sukadana Lampung Timur sebagai pusat perbelanjaan di Sukadana dengan melakukan pembangunan pasar berupa ruko, kios dan pasar terpadu satu atap sebagai pasar tradisonal. Penelitian ini dilaksanakan Dengan tujuan untuk mendeskripsikan dan menganalisis hasil pelaksanaan dari program pemberdayaan pasar sukadana di Kabupaten Lampung Timur yang dilihat dari Evaluasi Kebijakan.

Penelitian ini merupakan penelitian deskriptif dengan menggunakan pendekatan kualitatif. Hasil penelitian ditekankan pada memberikan gambaran secara obyektif tentang keadaan sebenarnya dari obyek yang diamati. guna mendapatkan manfaat yang lebih luas dalam penelitian ini, selain menggunakan fakta apa adanya penulis juga memberikan interprestasi-interprestasi secara kualitatif.

Dari hasil penelitian dapat diketahui bahwa program pemberdayaan pasar (pemindahan pasar sukadana) belumberjalan dengan baik karna pada tahap pelaksanaan tidak sesuai dengan harapan dan masih minimnya sarana dan prasarana yang dibuat. Sehingga masih banyak pedagang di pasar Sukadana yang masih mengeluh dan merasa tidak nyaman terhadap keadaan pasar Sukadana. Dalam pelaksanaannya program ini seharusnya berjalan sesuai dengan prosedur yang telah ditetapkan. Dengan memperhatikan beberapa aspek seperti efisiensi, evektifitas, kecukupan, pemerataan, resfonsivitas dan ketepatan agar program berjalan sesuai dengan yang di inginkan dan tepat guna bagi target sasaran.

Kata kunci : evaluasi kebijakan, program pemberdayaan pasar, pasar